



UNSERE SCHMUDELKINDER SOLLEN MIT OFFENEN AUGEN FÜR DIE UMWELT UND IHRE MITMENSCHEN AUFWACHSEN UND SICH GESUND IN EINEM FAMILIÄREN UMFELD ENTWICKELN KÖNNEN

DIE FREUDE AN MUSIK, KUNST UND KULTUR SOLL SIE DABEI
BEGLEITEN.

.....

Im Städtischen Trubel wollen die SchmuDelkinder geborgen in Kleingruppen mit niedrigem Betreuungsschlüssel und individuellen Bezugserziehern gefördert werden um liebevoll Sicherheit aufzubauen.

Mit passenden Spielgefährten lernen sie Wertschätzung, Vertrauen und Freundschaft kennen. Dies wird auch bei der gegenseitigen Unterstützung und der Zusammenarbeit zwischen Eltern und den pädagogischen Fachkräften vorgelebt.

Für eine gesunde und ausgewogene Ernährung wird vor Ort gekocht, meist von den Eltern. Es werden Marktfrische und biologisch wertvolle Zutaten verwendet.

Bei den SchmuDelkinder wird Nachhaltigkeit vorgelebt und die Verbundenheit wie auch das Verständnis für die Natur näher gebracht. Dies wird auch durch regelmäßige Waldtage und Ausflügen ins Grüne spielerisch vermittelt. Ergänzend wird die Arbeit mit natürlichen Rohstoffen gefördert.

In Musik, Kunst und Kultur dürfen sie spielerisch ihre Kreativität entdecken. Neben altersgerechtem Musikunterricht werden Besuche von Theater, Museen und Bücherei ergänzt.